





Número 1274

http://www.ppciudadreal.es/

07 de noviembre de 2016

Madrid

La vicepresidenta tercera del Congreso Rosa Romero, destaca la apuesta de Mariano Rajoy por el diálogo y el consenso

Romero, que asistió a la toma de posesión de Mª Dolores Cospedal como ministra de Defensa, ha asegurado que es un reconocimiento "a su valía personal, profesional y política". Está convencida de que se trata de una gran noticia para todos los castellano-manchegos que la que fuera presidenta de Castilla-La Mancha forme parte del Gobierno de España. "El presidente del Gobierno se ha rodeado de un gran equipo que tiene el objetivo de seguir avanzando por la senda de la recuperación, que ya se puso en marcha en la anterior legislatura con un Gobierno liderado por Rajoy". "Será un Gobierno de consenso, de diálogo y de aciertos para afianzar dicha recuperación que, con el esfuerzo de todos, hemos conseguido poner en marcha".



Cospedal con los parlamentarios de la región

Ciudad Real

La diputada nacional, Carmen Quintanilla: "Rajoy ha diseñado un Gobierno dialogante y equilibrado que responde a la necesidad de construir una España fuerte y solidaria"

Ha sido reelegida vicepresidenta de la Unión Europea de Mayores (ESU)



Carmen Quintanilla

Quintanilla ha destacado que "estamos en un momento crucial en la historia de España y tenemos que trabajar desde el diálogo y el consenso porque así construiremos la España de todos". Ha destacado que los españoles tenemos la suerte de contar con Mª Dolores Cospedal al frente del Ministerio de Defensa para defender los intereses de España y nuestra seguridad a nivel internacional. Está convencida de que el Ministerio de Defensa "está en las mejores manos". "El Gobierno de Mariano Rajoy va a defender por encima de todo el crecimiento económico, la creación de empleo y las pensiones".

Ha indicado que en el último Congreso de la ESU (donde ha sido reelegida) se ha instado a la Comisión Europea, al Parlamento, a los Estados miembros y al PPE a continuar implementando el concepto de Economía Social del Mercado Interno y a responder a las necesidades y oportunidades derivadas de cambio demográfico mediante la cooperación. "Todos los ciudadanos deben poder disfrutar de la alentadora experiencia de una Europa segura donde vivir y trabajar, una Europa que les proteja".